






Alcune righe per spiegare alcune importanti decisioni assunte nell'ultima seduta del Comitato.

Innanzitutto troverete una deliberazione che finalmente fissa in modo chiaro e trasparente tutti i 

rimborsi e le diarie cui hanno diritto i vari soggetti che a vario titolo hanno collaborazioni con il 

Comitato (arbitri, tecnici, sparring, membri del Consiglio).

Queste tariffe si basano sugli standard nazionali, pur abbassandoli leggermente: ciò per consentire 

un maggior risparmio, anche in considerazione del fatto che la nostra realtà ha meno tesserati ed è 

meno articolata rispetto ad altre regioni.

Le diarie di sparring e tecnici sono state opportunamente articolate sulla base delle ore di impegno 

negli stage. I rimborsi viaggi dei membri del Consiglio sono un po' più alti (0,28€/km anziché 

0,23€/km per gli altri) ma agli stessi non sono riconosciute diarie.

E' stata concordata con il signor Romano Piras una collaborazione come responsabile della 

segreteria e della contabilità. Sarebbe stata pura presunzione da parte mia pretendere di dirigere una 

macchina complessa come quella del Comitato, che si deve quotidianamente rapportare con la 

sede nazionale per mille problematiche, senza il valido ausilio di un collaboratore che ha maturato 

una pluriennale esperienza sul campo. Tenete presente poi che Romano ha ottimi rapporti con la 

sede centrale, che mi hanno consentito di avere risposte rapide, efficienti ed esaurienti. Inoltre, la 

imminente partenza della fatturazione elettronica aggiungerà complessità ulteriore. Infine, tenete 

presente che la nostra realtà era l'unica in Italia a non avere un addetto alla segreteria. 

Romano si è impegnato inoltre ad “allevare” un giovane tesserato che sarà all'uopo selezionato per 

un domani sostituirlo.

Commissari di gara. Faceva parte del nostro programma: allentare le norme sanzionatorie per le 

infrazioni veniali, accentuando però l'attenzione sul rispetto delle regole fondamentali (esistenza di 

un arbitro, corretta compilazione dei referti). Già si sono offerti Francesco Sartorelli e Romano 

Piras per effettuare, a campione, le verifiche del regolare svolgimento degli incontri di campionato a

squadre. Gli stessi saranno coordinati dal FAR, Luciano Cont.

La tematica si innesta nella problematica più generale della cronica carenza di arbitri in Provincia.

Su questo, prossimamente, è mia intenzione dedicare apposita riunione del Comitato per enucleare 

possibili concrete soluzioni.

Cordialmente.

IL PRESIDENTE

Luca Aldrighetti


